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令和３年度第１０回教育研究評議会議事要旨 

 

日   時  令和４年２月１７日（木）１５時３０分から１６時５０分 

場   所  五福キャンパス 事務局大会議室 

 杉谷キャンパス イノベーションセンター１階大会議室 

       高岡キャンパス 大会議室 

出 席 者  齋藤，井上，北島，磯部，武山，下敷領，中川，中村，細谷，井川，酒井，

若杉，黒田，徳橋，森口，関根，會澤，長柄，渡邊，早川，大西，笹田，

小柳津，菊池，一條，水口，小熊，大氏，堀田，名執，戸邉，松井 

オブザーバー 長津，宮林，鳥海，豊岡，張，児島，佐藤，三原，大石，三宮 

代理出席者  林（教職実践開発研究科教授） 

欠 席 者  池田，髙木，林，成瀬 

  

１ 議事要旨の確認 

   学長から，令和３年度第９回教育研究評議会（１月２０日開催）の議事要旨の確認が

あり，承認した。 

 

２ 審議事項 

 （１）共同教員養成課程に関する協定書及び関係規則について 

    学長から提案の後，磯部理事から共同教員養成課程に関する協定書及び関係規則に 

ついて説明があり，審議の結果，最終的な調整は学長に一任することで承認した。 

 

（２）令和５年度教職課程の認定について   

  磯部理事から，令和５年度教職課程に係る認定申請について説明があり，審議の結

果，承認した。  

 

 （３）大学間学術交流協定の締結について  

    学長から提案の後，国際部長から大学間学術交流協定１件（本学とイタリア共和国

カメリーノ大学）の締結について説明があり，審議の結果，承認した。 

     

３ 報告事項 

（１）令和４年度政府予算案（富山大学分）等について  

 下敷領理事から，令和４年度政府予算案（富山大学分）等について報告があった。 

 

（２）令和３年度 TOEIC-IPテスト（１年次）結果について 

   磯部理事から，令和３年度 TOEIC-IPテスト（１年次）結果について報告があり，各 

学部において「入学選抜方法（配点）の検討」，「各学部の英語教育の改善」，「３年次 

TOEICの目標スコアの設定」等に，役立てて欲しい旨発言があった。 

 

（３）令和３年度短期オンライン語学研修プログラム及び大学間・部局間交流協定に基 

づく交換留学実施状況について 

 学長から提案の後，国際部長から，令和３年度短期オンライン語学研修プログラム

及び大学間・部局間交流協定に基づく交換留学実施状況について，報告があった。 
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 （４）部局間学術交流協定の終了について   

    学長から提案の後，国際部長から，部局間学術交流協定１件（和漢医薬学総合研究 

所と韓医学研究院（大韓民国））の終了について報告があった。 

 

４ その他 

（１）令和３年度女性研究者キャリアアップ研修の実施について 

    武山理事から，令和３年度女性研究者キャリアアップ研修の実施について案内があ

った。 

  

 （２）令和３年度「全国学生調査（第２回試行実施）」に関する回答状況について 

    磯部理事から，令和３年度「全国学生調査（第２回試行実施）」に関する回答状況

について報告及び回答への協力依頼があった後，学長から，回答率向上に向けて学生

に対する更なる周知要請があった。 

 

【配付資料】 

資料１ 共同教員養成課程に関する協定書及び関係規則について 

資料２ 令和５年度教職課程の認定について 

資料３ 大学間学術交流協定の締結について 

資料４ 令和４年度政府予算案（富山大学分）等について          

資料５ 令和３年度 TOEIC-IPテスト（１年次）結果について 

資料６ 令和３年度短期オンライン語学研修プログラム及び大学間・部局間交流協定に  

基づく交換留学実施状況について                    

資料７ 部局間学術交流協定の終了について   

資料８ 令和３年度女性研究者キャリアアップ研修の実施について 

資料９ 令和３年度「全国学生調査（第２回試行実施）」に関する回答状況について 


